

Puis-je utiliser ma carte son dans un ordinateur biprocesseur ?

Les ordinateurs biprocesseurs convenant plus particulièrement à des serveurs ou à des applications bureautiques, l'utilisation d'une carte son est bien souvent inutile.

Rien ne vous empêche d'installer votre carte son sur un ordinateur biprocesseur mais nous ne pouvons pas garantir une compatibilité optimale. Difficile de savoir si l'ordinateur pourra être aussi performant et réactif et allouer correctement les ressources lorsque les tâches sont réparties entre les deux processeurs, notamment lors des sollicitations graphiques et sonores intenses de certains jeux.